

Der „Kampf“ gegen den kalten Nordostwind

Traditionell hieß es zum Saisonauftakt „sternen“ zum RSC Schwalmtal nach Waldniel. Bei minus 1,2 Grad Celsius ging es nach langer Winterpause gegen den eisigen Wind gen Osten zum Treffpunkt nach Ratheim. Dort war erst einmal Wiedersehensfreude mit großem Hallo angesagt. Dann ging es über länger nicht gefahrene Schleichwege über Bischofshütte u. Tetelrath zum Startort. Nach der Stärkung mit Kaffee und Kuchen war nun Aufstellung zum obligatorischen Blau-Weißen Gruppenfoto angeordnet. Dieses gelang dann auch.



Anschließend ging es gut genährt und wohl gelaunt auf die ausgeschilderte Strecke des RSC. An der Kontrollstelle in Birgelen mussten wir leider feststellen, dass diese gerade bereits abgeräumt war. Aber als die Kontrolleure uns sahen, haben sie für uns den Kofferraum geöffnet und uns mit Verpflegung in Form von Bananen und Waffeln versorgt. Dafür nochmals ein ein besonderer Dank!

Jetzt ging es von der Strecke ab über Eulenbusch, Orsbeck und Ratheim Richtung Heimat.

Unter den über 500 Teilnehmer/Innen waren insgesamt 16 Noppenberger.